



寿楽荘だより

発行：社会福祉法人 双葉会
介護老人福祉施設 寿楽荘
編集：広報委員会

〒198-0213 東京都西多摩郡奥多摩町海澤497
TEL 0428-83-2338 FAX 0428-83-3705
URL <https://www.futabakai.or.jp>
e-mail jyurakusou@futabakai.or.jp

第91号



謹賀新年

新年挨拶

社会福祉法人 双葉会
理事長 小峰望明

謹んで新春のお慶びを申し上げます

日頃より、当法人双葉会に対しまして関係者皆様には多大なご支援、ご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

さて昨年一年間を振りかえってみると新型コロナウイルス感染症につきまして五月より二類感染症から、五類感染症に分類されるようになり、行動制限、また扱いについての判断も緩和され報道につきましては患者全数の報道が無くなり、コロナ感染症が相変わらず発生しているにも関わらず、国民全体の認識が薄れてきているように感じられます。当施設におきましては以前より職員に対する定期的PCR検査、手洗い等十分対策を行つておますが、残念ながら若干発生しております。

結果、利用者皆様のご家族様との面会におきましても今まで通り規制をしており、ご家族の皆様にはご不便をおかけし大変申し訳なく、コロナ感染症が早期に解消し利用者、ご家族様へのサービス提供が正常に戻ることを願うところであります。

一方マスクコミなどにて報道されているように、国、自治体より介護施設を対象とした交付金といわれる補助金制度が創設されました。が、光熱費、食材料、紙おむつなどの価格の高騰、厳しい感染防止対策のための業務量の増加とそれに伴う経費が増加しております。高齢者への利用料に対し国が定めた公定価格があり転嫁できず厳しい運営を強いられております。全国の特別養護老人ホームの半数以上が赤字経営に陥つてはいるとの報道がありました。当法人におきましても経費見直しを行うも同様な状況であり、経営悪化を防ぐため、奥多摩町福祉関係施設長会を開催し、このような物価高による経費増加を乗り切るため一致団結し、さらなる補助金をお願いしたく協議を行いました。

最後になりますが今年度も厳しい状況にあります。利用者みなさまへのサービス低下がないよう当双葉会役職員一同協力し誠心誠意運営していく所存でありますので、関係皆様には、この点をご理解いただき、なお一層のご協力をお願いし新年のご挨拶とさせていただきます。



11月15日 紅葉ハイク

寿楽荘の施設周辺を散歩しながら紅葉を楽しみました。



日常生活行事活動状況

普段の様子を少しだけお伝えします！



外食会

誕生日月の方を中心に近くのレストランに昼食を食べに行った時の写真です。



金木犀の香湯

10月の懇談会の際に利用者の皆様に秋の入浴剤（6種類）の中から選んで頂きました。

今後も季節ごとに利用者の皆さん自身が選んで、入浴時間を楽しんでもらえればと思っております。



リハビリ室より

秋から冬に向かう季節ということで気持ちも体も温まるよう、リハビリ体操では「スニーカーぶる~す(近藤真彦)」「仮面舞踏会(少年隊)」「ジングルベル」等のリズミカルな曲で歌体操を行いました。一生懸命に体を動かして下さる方、周りの雰囲気を楽しむ方、思い思いに参加して頂きました。習字・季節の飾り作りでは「秋桜」「紅葉」のスクラッチ作品を作りました。



栄養課からの一言

新年 あけまして おめでとうございます

2024年、お正月を迎えました。今年も、季節の行事食や新しいメニューを取り入れながら、皆様の「おいしい」という笑顔をたくさん見られるようなお食事を、提供していくきたいと思っております。本年も、どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

1月おせち料理



昨年を一文字で表すとすれば、隔たりの「隔（かく）」でしょうか。コロナ感染症が5類とされ各種メディアで報道されるように、世間一般は「インフルエンザと似たようなもの」や「感染してもやむを得なし」といった感覚となっているように見受けられますが、高齢者施設従事者は利用者の命に係わるので現在も注意喚起と対策の徹底を行っております。施設へ持ち込まないように家族との旅行も躊躇してしまう職員までおります。それでも防ぐことが出来ないのが現在のコロナ感染症です。

先日コロナ感染症に関する研修会があり、その場で「今後、高齢者施設が選択する方針」に関しては、「現状維持でリスク回避」か「一定のリスク・感染はやむを得ないと考えて規制緩和」とするかは各施設に判断は委ねられるようです。フレイルや廃用症候群といった二次的影響もありますが、寿楽荘としては令和5年度中は現状の体制を維持したいと思っておりますのでご理解・ご協力をお願いします。

「コロナ感染症施設内発生状況」

感染症法上の扱いが5類になり一般的にはインフルエンザ等と同様の対応となりました。しかし高齢者施設では依然として怖い感染症であり、職員も施設内へ持ち込まないよう最大限の注意をはらっておりますが完全に防ぐことは難しい状況です。陽性者が確認された際には個別にご報告を行っておりますが、この度、施設内で発生した件数について公表させていただくこととなりました。面会の制限等ご家族の皆様にはご不便・ご心配をおかけします。

「利用者月別発生状況」

8月	0人
9月	12人
10月	1人
11月	0人
計	13人

介護スタッフ募集

私たちと一緒に介護の仕事をしませんか？初心者の方、ブランクある方も大歓迎！



お気軽にお問い合わせください。



ニホンカモシカ

寿楽荘の前庭に11月頃から天然記念物のニホンカモシカが出没しています。自然豊かなことも寿楽荘の特徴のひとつです。

新年明けましておめでとうございます。感染症に負けず、良い一年を過ごしましょう。

◆編集後記◆

須

※新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、今後の行事におきましても中止・変更することもあります。利用者皆様の健康・安全の為、ご理解・ご協力を願いたいたします。



3月
・彼岸供養法要
・外食会

2月
・涅槃会
1月
・新春カルタ大会

今後の行事予定

